

Geschichtsexkursion zum Römisch-Germanischen Museum nach Köln

Unsere langersehnte Geschichtsexkursion startete am Freitag, den 15. Juni, um 8.30 am Dortmunder Hauptbahnhof. Das Ziel unseres außerschulischen Lernortes war Köln. Unsere Reise in das Römisch-germanische Museum war eine Odyssee. Nach einer mit Hilfe der Sonne geschätzten Dauer von 1 ½ Stunden erreichten wir nun endlich unser Zwischenziel, den Kölner Hauptbahnhof. Nach einem Marsch durch die tiefsten Tiefen der Stadt Köln und einem kurzen Gruppenfoto mit Regenkulisse, erblickten wir das Museum in goldbraunem Glanze. Das Museum war mit einer Walnuss vergleichbar: Von außen marode und uninteressant, doch innen waren uralte Schätze der Antike zu bewundern.

Unsere Begleiterin durch die Antike glänzte leider mit oberflächlichen Informationen, doch durch die überragenden fachlichen Kompetenzen unserer Kursleiterin Frau Schmidt erhielten wir die entscheidenden Erklärungen. Die Führung erschreckte sich über den Zeitraum von einer Stunde, die wie im Fluge verging. Danach hatten wir genügend Zeit, das Museum allein zu erkunden und noch offene Fragen zu klären. Als interessierter Begleiter stand uns Herr Sander angenehm zur Seite. Anschließend traten wir unsere Rückreise in das wunderschöne schwarz-gelbe Dortmund an. Wir danken Frau Schmidt und Herrn Sander für dieses unvergessliche Erlebnis!

Tim Urlaub, Cara Henkel und Julian Lange EF Geschichte GK (2011/12)